

庄の里 広報誌

Vol.
83

令和6年 7月10日
発行号



社会福祉法人
和福社会
NAGOMI WELFARE SOCIETY

●●● 3つの基本理念 ●●●

明るい**笑顔**

元気な**挨拶**

丁寧な**仕事**

ご挨拶



地域密着型特別養護老人ホーム
庄の里「なごやか」
施設長 赤木 真弓

盛夏の折、皆様におかれましてはますますのご清祥のこととお慶び申し上げます。地域密着型サービスとは、住み慣れた地域でできる限り長く生活を継続できるようにするためのサービスであり、倉敷市在住の方がご利用できます。

当施設では個別ケアを重視し、その方らしさを尊重し、真心を込めたサービスを提供していくため、職員一同一丸となり尽力しております。

また、地域に根付き地域の皆様からも信頼される施設となれるよう日々努力して参りますので、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますよう、謹んでお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム 庄の里[新館]

様々な行事を通して季節を感じてもらいたい



春の大運動会！

いろいろな競技で
全力で対決！！
職員も盛り上がりました！



外出イベント！



春祭り！

暑くなってきたから
アイスうんまい！！

美味しいおやつに
たくさんの余興。
はあ〜いい気分。

恒例クラブ 活動！



華道・茶道・習字は毎月開催！

スタッフからの一言



“できること”
を大切に。

ご入居者の今出来ている日常の動作ひとつひとつを維持できるよう“できること”に着目してケアをしています。

日々ご入居者の笑顔を見て元気を頂いているので、僕自身も笑顔で元気よく働き明るい生活を送って頂けるよう精一杯サポートしていきます！

特別養護老人ホーム庄の里「新館」
介護職員 / 杉原 佑音

施設
PICK
UP!

庄学区なかよし児童育成クラブ

ブロックで
恐竜を作ったよ



校庭や遊具で
たくさん体を動かすよ



虫探しや
季節のお花を
見つけたよ



お誕生日会

スタッフからの一言



学年の垣根を越えて
楽しく過ごしています
☆



庄学区なかよし児童育成クラブでは、子どもたちに「また明日も来たい!」と思ってもらえるように楽しく安全な遊びと生活の場を提供しています。
季節の行事やお楽しみ会など、定期的にイベントを行いみんなで楽しく過ごしています!

庄学区なかよし児童育成クラブ
支援員 / 玉木 玲花

施設
PICK
UP!

小規模多機能ホーム「つどいの家」

春のお花見

皆でおやつを作りました！

農マル園芸に
鯉のぼりを
見に行きました！

芋植え

秋には大きなお芋が取れ
ます様に…

スタッフからの一言

住み慣れた地域で
いきいきと過ごせるように

庄の里「つどいの家」では、通い・訪問・宿泊のサービスを1つの場所で受ける事ができます。ご利用様がその人らしく生活を送れるように、柔軟なサービスを組み合わせて対応いたします。日々ご利用者様から「ありがとう」の言葉を励みに頑張っています！

つどいの家
介護リーダー/小見山 和也

神楽を見に、
地域の行事に参加させて
頂きました！

施設
PICK
UP!

ケアハウス



コロナが落ち着き、
久々の集合写真!!

かわいい
鯉のぼりの
パウンドケーキを
作りますよ



風鈴が
出来ましたあ〜



ケアハウスでは、余暇活動の一環として、季節の行事
おやつ作り・クラフト・書道クラブ・ぬりえ・体操・
誕生日会などさまざまな行事を行っています。

スタッフからの一言



たくさんの笑顔と
感謝を込めて♡

ケアハウスの相談員になって早一年。
たくさんのお会いがあって、多くの方に助けられて
今の私があります。
笑顔あふれるケアハウス、温かで和やかなケアハウス。
誰もが主役のケアハウスを目指してこれからも日々
入居者と向き合っています。

ケアハウス
相談員 / 中村文字



音楽体操・
百歳体操・棒体操
色々あります



Topics!

4月1日
開催

令和6年度春祭り



今年度は特別養護老人ホーム・ケアハウス・デイサービスで合同春祭りを開催いたしました。学生さんのオーケストラ演奏や地域のボランティアの方のバルーンアート・出店のご協力もあり盛大に盛り上がるお祭りとなりました。残念ながら桜の開花が遅く、見頃ではありませんでしたが4月とは思えないほどの暖かい気候で春らしさを全身で感じていただけたように思います。平日にも関わらずご参加いただいたご家族の皆様、ありがとうございました。

庄の里の 「未来」を担う

新入職員(新卒)紹介

今年4月、7名の新入職員さんが和福社会へ入職されました。昨年12月から就労開始となった外国人職員さん12名と一緒に入職式に参加し、その後は10日間の新人研修を経て現場でそれぞれが頑張ってくれています。新たに和福社会の仲間に加わった7名をどうぞよろしくお願いたします!!



入職式の日のお祝い御膳♪



社会人として、福祉のプロとして大切な事を学ぶ新人研修!





庄の里特養 本館 介護職員（介護福祉士）



- 名前：蓬菜 由香里
- 福祉の道を選んだ理由：人の役に立つ仕事をした
いと考えていた時に、親や知人らに介護士はどう
かと言われ興味を持ち福祉の道を選びました。
- 今後の意気込み：ゆったりとした気持ちを持ち
ながら丁寧な関わりを心がけていきたいです。

庄の里特養 本館 介護職員（介護福祉士）



- 名前：岡本 拓海
- 福祉の道を選んだ理由：やりがいを感じられる仕
事に就きたいと思っていた時に介護福祉士の職業
を見つけ、福祉の道を選びました。
- 今後の意気込み：楽しく元気に仕事ができるよう
になりたいです！



庄の里特養 新館 介護職員



- 名前：土屋 敦
- 福祉の道を選んだ理由：人に直接関わり、人の役
に立つ仕事がしたいと思ったため、福祉の道を選
びました。
- 今後の意気込み：一つ一つの業務を丁寧に、かつ
迅速にできるように頑張ります！

庄の里特養 新館 介護職員



- 名前：吉村 法香
- 福祉の道を選んだ理由：大学で心理学を学ぶ中で
そこで培った知識を福祉の道で活かしたいと感じ
たからです。
- 今後の意気込み：ご利用者様に寄り添った丁寧な
対応ができるよう頑張ります。



なごやか 特養 介護職員（介護福祉士）



- 名前：松下 瑞希
- 福祉の道を選んだ理由：小さい頃から介護職で働く
母の姿を見てきて、人の役に立てる仕事をした
いと思ったからです。
- 今後の意気込み：経験を積んでスキルアップをし、
貢献していきたいです。



庄保育園 保育士



- 名前：蜂谷 日花莉
- 保育の道を選んだ理由：中学校の職場体験で
子どもたちと関わっていく中で楽しかった
からです。
- 今後の意気込み：園児が過ごしやすい環境
づくりを頑張りたいです。



庄保育園 保育士



- 名前：吉井 ひなた
- 保育の道を選んだ理由：祖母が幼稚園に勤務して
いたことをきっかけに興味をもち、やりがいのある
仕事だと感じたからです。
- 今後の意気込み：園で楽しかった思い出が少しでも
増えるよう子どもと丁寧に関わっていきたくたいです。



外部研修 in たけべの森
同期との絆も
深まりました！





庄の里で働く外国人スタッフ



庄の里では、インドネシア・フィリピン・ベトナム・ミャンマーと多国籍のスタッフが楽しく働いています。外国人スタッフのほとんどが日本の国家資格「介護福祉士」の取得を目指しており取得後は日本に永住したいと考えている方も多いです！

世界でも日本語は難しい言語だと言われていますが、その中で日本人と同じように仕事をする姿にはリスペクトしかありません。

現在、25人の外国人スタッフが働いています！

国籍・人数



News & Information

庄の里のお祭り開催予定日！！！！



昨年まで8月に開催していた「庄の里夏祭り」ですが、猛暑が激しい時期と重なることもあり、今年から「誕生祭」として秋に開催することとなりました。現在予定している日程は10月5日(土)となります。



社会福祉法人



NAGOMI WELFARE SOCIETY

なごみ

社会福祉法人 和福社会

〒701-0104 倉敷市山地1297番地
Fax / 086-461-0037 Mail / info@syounosato.or.jp
庄の里 広報委員会 発行

法人本部

☎ 086-461-0033

Webサイト



Instagram



LINE

